

Le Secours catholique sur le marché

⌚ 1 min

Samedi, le marché alimentaire a connu une animation particulière autour du stand du Secours catholique. De nombreux acheteurs se sont pressés pour découvrir et acquérir les créations proposées. Toute l'année, lors des ateliers du premier vendredi du mois, les bénévoles ont œuvré avec discrétion mais passion, chacun apportant son savoir-faire : aiguilles à tricoter, talents culinaires ou imagination créative. Leur objectif commun était de préparer des objets et gourmandises destinés à cette vente solidaire. Le fruit de cette mobilisation sera consacré aux plus démunis, par la distribution de paniers garnis ou par d'autres actions d'entraide. Ainsi, les acheteurs ont non seulement trouvé de jolies créations, mais ont aussi posé un geste de solidarité qui prendra sens auprès de ceux qui en ont le plus besoin. Le prochain rendez-vous aura lieu samedi 20 décembre.

